
 

 

 

Egregi Signori, 
 
in relazione all’interrogazione citata a margine, lo scrivente Municipio si pregia osservare 
quanto segue: 
 

 Quale posizione ha assunto o intende assumere il Municipio di Mendrisio nei 
confronti delle proposte di modifica della scheda di PD concernente il 
Mendrisiotto e in particolare come valuta l’ipotesi di creare la discarica 
denominata “Prella 1”? 

 
Lo scrivente Municipio, con risposta scritta, ha ricordato al Dipartimento del Territorio 
che la situazione di emergenza relativa alla necessità di trovare spazi per le discariche 
ha potuto verificarsi anche grazie alle politiche in ambito di gestione dei rifiuti 
protratte durante gli ultimi vent’anni, dove rispetto alla prevenzione si è invece 
preferito privilegiare l'aumento della capacità e della disponibilità di discariche a basso 
costo.  
 
Esso ha aggiunto che oltre a ricercare e aprire nuove discariche è importante 
pianificare in modo più marcato a livello sia regionale che cantonale, delle 
infrastrutture destinate alla separazione e al riciclaggio del materiale di demolizione 
(calcestruzzo, cotto, tegole, inerti) e degli spazi per il deposito e il commercio di 
elementi costruttivi riutilizzabili. Inoltre ha rammentato di promuovere la scelta di 
materiali meno problematici e facilmente smontabili, così come la riduzione dei volumi 
di scavo. 
Il Municipio ha esplicitamente chiesto di regolamentare queste misure attraverso delle 
leggi adeguate, in modo da poterle adottare. 
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Lo scrivente Municipio ha deciso di preavvisare negativamente la proposta di modifica 
della scheda V7 del PD che propone l’insediamento della nuova discarica “Prella 1”, 
ritenendola incompatibile con il contesto naturalistico particolarmente sensibile e in 
conflitto con le zone residenziali adiacenti. 
 
 

 Il Municipio è in possesso dei dati approfonditi del carico ambientale che tale 
discarica causerebbe se dovesse entrare in esercizio? 
 
I dati a disposizione del Municipio sono gli atti messi in consultazione agli albi 
comunali dal Dipartimento del Territorio. 
Si ricorda che nel Piano Direttore la discarica “Prella 1” è inserita come Risultato 
Intermedio. La modifica da Risultato Intermedio a Dato Acquisito nel Piano Direttore, 
presuppone una serie di approfondimenti (compatibilità dell’accesso con il tracciato 
del gasdotto, compatibilità della discarica con la presenza di geotopi d’importanza 
nazionale,…), i quali non sono ancora stati effettuati. 
 

 Come intende rispondere l’Esecutivo comunale alla presa di posizione degli 
abitanti del Quartiere di Genestrerio? 

 
La posizione del Municipio coincide con quella degli abitanti del Quartiere di 
Genestrerio e con il preavviso negativo della Commissione di Quartiere. Tale posizione 
è stata espressa nella lettera di risposta relativa alle proposte di modifica della sceda 
V7 Discariche del PD al Dipartimento del Territorio. 

 
 

 
Nella speranza che la presente risposta sia esaustiva, cogliamo l’occasione per porgere i 
nostri più distinti saluti. 
 
 
 Per il Municipio  

Lic. oec. HSG Carlo Croci  Lic. rer. pol. Massimo Demenga 
Sindaco  Segretario 
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